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Bonjour les gens.

Hier, je suis, comme on dit, tombé sur tout petit texte… A
la vérité, c’est ce texte qui m’est tombé dessus. Au point
de  m’entendre  le  réciter,  presque  parfois  le  chanter.
Jusqu’à la nuit tout à fait d’un noir établi. Je me suis
donné comme commandement, avant de m’endormir, d’en faire
quelque chose aujourd’hui ; à tout le moins de le partager,
en faire état, ne point avoir dégusté dans mon coin tout
seul, ce fruit savoureux.

Avant que le sommeil ne me quitte, dans ce territoire encore
peuplé de rêves et d’images qui précède l’éveil, je me
souviens comme avoir entendu dire, oui, une phrase quasiment
prononcée :  « N’oublie pas le Guerrier de la Lumière !
N’ou-blie pas ! »

Lire ces petites phrases qui vont suivre, revenait à ce que,
comme dans un film rembobiné, je voyais les éclats projetés
d’un miroir, se reconstituer en ce miroir lui même, dans
lequel, je pouvais, enfin, voir apparaître ce visage apaisé
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auquel je donne ce nom. Moi !

J’ai  retrouvé,  à  la  lecture  de  ces  quelques  mots,  une
légitimité  qui  s’était  enfouie  sous  un  amoncellement  de
nombreuses  raisons,  mauvaises  et  bonnes.  Le  sens  qui
manquait, une reconnaissance, la justice s’exposant au jour.
J’ai retrouvé la part perdue de l’âme. Mon parcours retrouve
sa trace, à nouveau je peux me fier aux sens, à l’instinct,
à ce Savoir qui m’utilise pour se perpétuer.

Je ne sais pas ce que ces mots produiront chez vous. Mais
une chose est sûre ! Certaine ! Celles, ceux, auxquels, ces
mots auront touché dans la conscience le point culminant,
feront partie d’une armée puissante. Celle pour laquelle
aucune défaite ne peut empêcher la Victoire. L’armée de la
Fraternité !

PACO. 19/06/2020.

« Tout guerrier de la lumière a eu peur de s’engager dans le
combat.

Tout guerrier de la lumière a trahi et menti par le passé.

Tout guerrier de la lumière a déjà perdu la foi en l’avenir.

Tout guerrier de la lumière a souffert pour des choses sans
importance.

Tout guerrier de la lumière a douté d’être un guerrier de la
lumière.

Tout guerrier de la lumière a manqué à ses obligations
spirituelles.

Tout guerrier de la lumière a dit oui quand il voulait dire
non.

Tout guerrier de la lumière a blessé quelqu’un qu’il aimait.



C’est pour cela qu’il est un guerrier de la lumière ; parce
qu’il est passé par toutes ces expériences et n’a pas perdu
l’espoir de devenir meilleur. »

Paulo Coelho


